
議 事 概 要 

 

主な意見は以下のとおり。 

 

 プレ調査について  

〇乗船時あるいはアンケートの中に、ルートの観光案内などを入れて調査した

方がよい。 

○費用は、移動手段か、観光の要素も入れるかで変わってくるのではないか。 

○竹崎桟橋の渡船場所については、風景が外国人向きかどうかという点で、旅

行会社のケースにおいて、渡船場の雰囲気を聞いた方がよい。 

○アンケート調査について、「もっとあったら良いサービスは何か」というスト

レートな質問を入れたほうが良い。 

 

 

 ルートについて  

〇水上交通の観光ツアーで街並みに向かって入っていくようなものはほとんど

なく、海から風景を見ながら街中に入っていくのは大事にしたほうが良い。 

○下関漁港を通るルートは、昔ながらの下関の風景でイメージが良い。 

○移動手段としてだけでなく観光も含めプラスアルファで贅沢なことを考えて

はどうか。 

○竹崎桟橋の近隣にクルーズ客が来ていただけるような施設を作るという考え

方もあるのではないか。 

 

 

（了） 


